

チャレンジデー2019

5月29日(水)開催

みんなでカラダを動かしてめざせ初勝利!

チャレンジデーとは?

毎年5月の最終水曜日午前0時から午後9時までの間に15分

以上継続して運動やスポーツを行った住民の「参加率(%)」を人口規模がほぼ同じ自治体と競い合う住民総参加型スポーツイベントです。町では昨年に引き続き2回目の参加となります。

めざせ初勝利!

チャレンジデーでは、敗れた

自治体が対戦自治体旗を1週間

庁舎に掲揚するというユニークなルールが決められています。

今回の対戦自治体は、出場5回目の強豪「北海道美唄市」です。

昨年は参加率(32.2%)で沖縄県石垣市(46.1%)に敗れています。初勝

利をめざし、みんなで力を合わせて頑張りましょう!



問
スポーツ健康課

内線324

当日中に必ず参加報告を!

15分以上身体を動かしたら、
当日の午後9時30分までに参加
報告が必要です。電話、FAX、
メールのほか、町内公共施設や
コンビニ・スーパー等の店舗に
設置する参加報告書回収箱への
投函や電子申請届出システムで

参加するにはどうするの?
カラダを動かすことなら何でも
OK!

イベント当日に、スポーツ活動、ウォーキングなどの運動だけでなく、通勤、通学(徒歩、自転車)、掃除、料理、洗濯、買い物等の家事一般など、町内で15分以上身体を動かせば、「いつもどこでも・どなたでも」チャレンジデーに参加できます。

GO TO シピック リンピック
東京オリ・パラ
2020 Vol.13

ブータンって
どんな国?
～宗教・文化～

ブータンはチベット仏教の国です。人々の生活に仏教が根付き、あらゆる場面で仏教の影響を感じることができます。大きな寺院が目を引くほか、街中には、「マニ車」と呼ばれる円筒状の回転車があります。マニ車の中には経が収められ、回転させた数だけ、経を唱えたと同じ功德が積めると言われています。

宗教的な行事で代表的なのは、「ツェチュ」というお祭りです。鮮やかな衣装と特徴的な仮面をつけた踊り手によって、チベット仏教の説話に基づいた舞踏が行われます。宗教行事として、ブータンの人々が多く集まるほか、外国人観光客も多く訪れます。

また、印象深い民族衣装は、「ゴ」(男性)と、「キラ」(女性)があり、現在も公の場では着用が義務付けられています。



チャレンジフェスタで「ゴ」と「キラ」の試着体験をしました。

問政策課 内線205

日本の着物に造りが似ていますが、ゴは体の3倍ほどの幅、丈は足首まであるものを、帯状の紐で固定し、幅は体にぴったり合わせ、丈は膝丈ほどにして着ます。キラは、色合わせにルールがあるほか、襟元や足元は肌を露出せず着用します。

町役場の手続きはお早めに!

4月27日～5月6日は
10連休です!

10連休です!

固定資産税・軽自動車税
納税通知書の発送

※その他の公共施設の休館日等
について、「お知らせ版」
でご確認いただか、各施設
へお問合せください。

5月1日(水)は、天皇陛下
ご即位の日で休日となります。
それに伴い、4月30日(火)と
5月2日(木)が休日となるた
め、4月27日(土)から5月6
日(月・振休)までの10連休と
なります。

町役場へ手続き等でお越しの際は、お間違えのないようにご注意ください。また、お急ぎの方は、連休前に早めの手続きをお願いします。



問政策課 内線205
問税務課 内線253
町民税係 内線255

平成31年度固定資産税・軽自動車税の納税通知書は、5月8日(水)の発送を予定しています。
なお、納税通知書は、作成時期の都合上、旧元号で表記されおりますが、改元後も有効です。